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SAISON 2022/2023 
 
 
 
 

Approuvé par le Comité Directeur du 03/12/2022 

Réunion dématérialisée du lundi 7 novembre 2022  

Présents : 
Membres :  
 
 

                 
 
Invité : 
 
Excusés : 

 
Monsieur  
Mesdames 
 
Messieurs 

 
Monsieur 
 
Messieurs 
 

 
GONÇALVES-MARTINS Sébastien 
BEAUCHAMP Céline 
CERVETTI Brigitte 
MICHEL Claude 
PILARD Olivier 
ALORO Jean-Paul 
 
KHEMIRI-LEVY Karim 
PRIGENT Arnauld 
VAURETTE Vincent 
 

 
Président 
Secrétaire Générale Adjointe 
Secrétaire Générale 
Trésorier 
Vice-Président 
Président de la CDR 
 
Vice-Président 
Vice-Président 
Trésorier Adjoint 
 

Ouverture de séance à 20H30 
 

1) INFO DU PRESIDENT 

La Ligue a dépassé le seuil des 22000 licences payantes ! 
 

2) FONCTIONNEMENT INTERNE 

2.1 Révision des dispositions concernant certains salaires  

2.2 Affectation d’une prime « Partage de la Valeur » 

Ces diverses dispositions prendront effet dès la fin novembre.  

2.3 Proposition d’embauche de M. PAUZIER 

Le Bureau arrête les conditions d’embauche. S. GONÇALVES MARTINS et K. KHEMIRI-LEVY 
s’entretiendront avec elle pour lui en faire proposition.   

2.4 Intéressement  

Tous les salariés qui seraient apporteurs d’affaire seront intéressés en fonction de la durée et de la somme 
envisagée. 

2.5 Groupe de travail à monter sur l’harmonisation des indemnisations des bénévoles de tous les secteurs. 
En charge : O. PILARD et B. CERVETTI. 

2.6 Rendez-vous à prendre avec l’agence bancaire pour régler certains points (rendement, carte 
bancaire…) 

2.7 ADD Beach : l’offre est à activer rapidement avant la fin de l’année. Un séminaire est prévu pour tous 
les ADD fédéraux les 12, 13 et 14/12. Sans doute sur Sartrouville. 
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3) DIVERS 

- S. GONCALVES MARTINS a été sollicité pour nouer un partenariat d’échanges avec la Fédération 
allemande. 

- Il a également dû retravailler avec Y. MAIROT sur les justifications financières des dossiers PSF 
2021 

- S. RIMBANO a une proposition à faire sur la participation de Comités aux Volleyades 2024. 
- Colloque Baby Volley fixé les 10 & 11/12 à Sartrouville, en tant que 1er Club formateur de France. 
- Sur le Bureau du 21/11 prochain, il sera demandé à Juliette et Loïc de venir nous faire un point sur 

leur activité. 

 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23H. 
 
 
 
 
 

 S. GONCALVES-MARTINS B. CERVETTI 
  Président                                    Secrétaire de séance 


